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Legislondo com o Povo

A Câmara Municipal de Itaitinga e demais Vereadores.

REQUERIMENTO Ns. 009/2015

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais,
com o devido respeito e acatamento, que depois de ouvido o Plenário na forma
Regimental, vem requerer que seja o(a) SR.[A) LOURIVAL ASSUNÇÃO TAVARES,

indicado[a) a receber a 1a COMENDA RAIMUNDO NONATO TAVARES, homenagem
concedida pela Câmara Municipal de Itaitinga, a qual se justifica pelo grande
trabalho realizado pela mesma junto ao município de ltaitinga. Em anexo
curriculum.

Nestes termos,
Pede deferimento

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Itaitinga, em L2 de Março
de 2015.

Atenciosamente,

Presidente da Câmara Municipal de ltaitinga
Vereador |OAO ROBERTO - PRTB

,[l^-orvuú Ü- I^rJ+rr,DE FREITAS
JEGUE - PP

O PEREIRA DAAMARAL
Vereador AMARAL

RITAJOÀO FF.RREIRÂ VIANA, 32 - C!]\[TRO - CEP: 61.880-000 - mAITINGA/CE
www. camaraitaitinga. ce. gov.br

"J'LuÃM--



Ê-' 't' 
i

BToGRAFTA DE LOURTVAL ASSUNçÃO TAVARES

LOURIVAL ASSUNÇÃO TAVARES, filho de Raimundo Nonato Tavares e Ester Cavalcante

Assunção, nasceu aos 26 de março de 1945, na localidade de Jiqui, hoje Riachão. Filho desta

união da qual nasceram onze filhos, até hoje traz a saudade de sua mãe a qual falecera na

hora do parto de uma irmâ quando ele ainda tinha 11 anos de idade. Seu pai então formou

uma nova família da qual ele tem mais cinco irmâos. Aos 14 anos de idade se aventurou a

morar de favor em Fortaleza para então estudar e trabalhar. Especializou-se na área de

fotografia tendo trabalhado na Abafilm e posteriormente na Chacon de onde tornou-se

sócio.Foi considerado o melhor fotógrafo do Ceará. Sempre teve seu pai como ídolo o qual

possuía uma pequena olaria. Como sempre teve espírito empreendedor voltou de Fortaleza

para sua terra natal e juntando-se ao pai e aos irmãos Raimundo Assunção Tavares e Arnaud

Assunção Tavares, em sociedade, fizeram um empréstimo junto ao Bandece para a

implantação da Cerâmica Tavares a qual evoluiu para o Grupo Tavares. Casou-se com Rosilene

Cavalcante Tavares com quem teve 03 filhos: Marcos, Cláudia e Aline, e um netinho Arthur

filho de Marcos. Em 1982 quando ltaitinga ainda era distrito de Pacatuba lançou-se candidato

a vereador pelo PDS , tendo sido eleito com a maior votação do seu partido 644 votos. Este

mandato teve duração de seis anos e nos dois últimos foi eleito Presidente da Câmara de

Vereadores .' Como vereador são alguns dos seus feitos: a implantação da Maternidade Ester

Cavalcante Assunção, doação de recurso financeiro para complementar a compra da primeira

ambulância, construção do muro do Campo ABC o qual era de palha,ampliação do canal

telefônico monocanal de 1 linha para 3, construção de um posto de saúde junto à

maternidade, construção das Escolas Laura Costa no Parque Santo Antonio, Elias de Sousa no

Angorá,Manoel Machado na Vila Machado,Raimundo Nonato Tavares no Riachão, Geraldo

Batista no Antonio Miguel, perfuração de poços profundos na maternidade,na escola Geraldo

Batista, na praça principal e um outro no Riachâo, e implantaçâo do Posto Avançado do Banco

do Brasil. Em 1988 lançou-se candidato a Prefeito daquela cidade tendo sido eleito para um

mandato de quatro anos com uma votação expressiva. Deu início então ao tão sonhado desejo

de ver sua querida ltaitinga emancipada o que ocorreu em 1992. Como feitos da época

podemos mencionar: a construção das Escolas Lídia Alves, Jardim de Fátima e Maria Ferrer a

implantação da Delegacia de Polícia Metropolitana, a construção das caixas d'água de

tratamento para a rede de abastecimento, a ampliação da telefonia monocanal de 3 para 6

linhas,implantação da Agência do Banco do Brasil e construção de um Centro Comunitário no

Parque Genezaré o qual funcionou como a primeira Prefeitura após a emancipação . Com esta

trajetória política de sucesso lançou o primeiro candidato a Prefeito de ltaitinga, Sebastião

Soares Cavalcante, e no segundo mandato o próprio Lourival Tavares foi eleito prefeito deste

município reeleito por mais quatro anos. Enquanto Prefeito ampliou a rede de energia elétrica

e de água,ampliou as Escolas Valmique e Manoel Novais e construção da quadra coberta,

construiu as Escolas Raul Tavares e Galdino, construiu a creche da Taveira,o Paço Municipal , o

Pólo ABC, construiu os postos de saúde da Ocupação e Carapió,o Centro de Múltiplo Uso do
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Barrocão, a quadra coberta da escola Jardim de Fátima, o calçamento de todo o Parque Santo

Antonio,implantação do Plano de Cargos e Salários do magistério, doação de um terreno para

irnplantação da Ortolite, Adesâo aos programas Prourb e Proares e através de um destes a

construçâo através de mutirâo habitacional de aproximadamente 450 casas nas localidades de

Angorá,Riachão,Gereraú e Parque Santo Antonio, ampliação do mercado publico, cobertura do

galpão dos feirantes, construção do Hospital Municipal e do Centro Especializado

Odontológico-CEO e foi através da sua gestão que tivemos implantados o Fórum Judiciário e a

primeira Escola de Ensino Médio. Respeitado no meio empresarial recebeu recentemente o

Prêmio Socioambiental Chico Mendes 2014/Selo Verde o qual se deu pelas ações inovadoras

da empresa e o seu compromisso que tanto contribuem para o desenvolvimento sustentável.

Pessoa carismática, humilde, generosa, de grande influência no meio político, tem a admiraçâo

e respeito destes, principalmente os da região metropolitana os quais o tem como conselheiro.

Quem tem a satisfação de fazer parte do seu convívio pode afirmar que uma característica

nata deste empreendedor é seu bom humor que faz com que sempre tenha uma estória

cômica a relatar.


